

## TROFEO EXPEDICIONARIO DME DEL AÑO

La JDURE aprobó en el mes de septiembre el "Trofeo Expedicionario DME" del año, idea que lleva gestándose desde hace más de un año, que es el colofón al trabajo de aquellos que "sin esperar nada a cambio" verán anualmente reconocido de alguna manera el esfuerzo que habitualmente realizan muchos durante el fin de semana, o entre semana, ya que cada vez más las actividades se prolongan o añaden a días laborales y/o festivos, no limitándose al sábado o al domingo, como queda de manifiesto y patente cada día en la radio que a diariamente escuchamos.

La satisfacción que ha producido en la Vocalía de Diplomas de HF de la URE el que la JDURE aprobase la propuesta de dicho trofeo no es sino un aliciente más para el beneficio de la radio y de aquellos que la fomentan. Nuevamente se reitera esta Vocalía en referirse a aquellos que la practican sin esperar nada a cambio y con la única recompensa que es volver a casa con la satisfacción de las cosas bien hechas.

La propuesta reallzada consistía en que cada año y coincidiendo con el congreso anual que en diciembre organiza URE, y con el suficiente tiempo, se pueda otorga dicho trofeo a aquel que se erija merecedor del mismo, no solamente porque sea quien más actividades haya realizado, punto este que no se tendrá en cuenta como principal valía.

Serán muchos los puntos necesarios para que el elegido anualmente como ganador del Trofeo Expedicionario DME del Año sea merecedor del mismo. Cabe resaltar el cumplimiento estricto y legal en cuanto a sus activaciones, las formas, la educación, el fomentar la radio en general como punto álgido de sus logros, y fomentar en particular el Diploma Municipios de España (DME).

Contará para ello que todo aquel que realice una actividad de lunes a domingo, lo haga con todas las consecuencias, aparte del sacrificio personal, familiar, económico, material, etc., que ello conlleva, la información previa a la Vocalía de la actividad a realizar, hasta la información que aporte a los responsables del DME como garantes de la confirmación y acreditación de la actividad realizada sin mencionar la ausencia de anomalías en el log, ni otorgamiento de la actividad a estaciones ausentes; sin mencionar que aquel expedicionario que se identifica como portable no simultanee dicha actividad llamando a otras actividades omitiendo su portabilidad, lo cual se deduciría un claro uso fraudulento de su licencia, ello sin contar la concesión de la actividad a distintos indicativos otorgados a un mismo operador, o radioclub, inexistentes como estaciones de radio o ausentes para la actividad.

Seguramente habrá quien haga 50 actividades y habrá quien haga 10, pero la cantidad no será determinante a la hora de premlar a quien finalmente se haga acreedor del trofeo. Esta Vocalía tendrá muy en cuenta la calidad y no la cantidad, así como las formas y deberes del operador o grupo de operadores, ya que el trofeo podrá ser a concedido a título de un solo expedicionario o bien del grupo que lo componga.

Esta Vocalía, a través de los medios depositados en los distintos managers y colaboradores, recabará la Información pertinente y apropiada, para que quien finalmente sea elegido como ganador de dicho trofeo, lo sea con toda la confianza que esta Vocalía de Diplomas deposita sobre la ética y buenas formas que debe predominar en todo radioaficionado.

### Vocalía de Diplomas de HF URE

## X ANIVERSARIO MUESTRA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE SAN VICENTE

La Unión de Radioaficionados de San Vicente del Raspeig, con motivo del X Aniversario de la Muestra de Comercio e Industria de San Vicente, organiza el siguiente diploma, con la colaboración y patrocinio de la Concejalía de Comercio del Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes de San Vicente.

**Fechas:** Desde las 21:30 horas UTC del día 13 a las 24:00 horas UTC del día 19 de noviembre.

**Ámbito:** Todos los radioaficionados con la correspondiente licencia-autorización oficial.

**Bandas:** HF 3.5 y 7 MHz. VHF 145325-145550-145500.

**Modo:** Solo fonía.

**Contactos:** Para conseguir el diploma se deberá de reunir la frase: "X - Aniversario - Muestra - de - Comercio - e - Industria - de - San - Vicente - ED5MSV". Total, 11 contactos.

Las estaciones miembro de la Sección otorgará una palabra y se podrá repetir el contacto con la misma estación el mismo día en diferente banda. Durante los días 17, 18 y 19 de noviembre estará activa la estación ED5MSV desde el stand de la Sección en el recinto ferrial, que será obligatoria para conseguir el trofeo.

El diploma se enviará libre de gastos al domicilio indicado.

Entre todos los participantes que consigan el trofeo se sortearán dos trofeos especiales, uno para categoría HF y VHF

**Listas:** La fecha tope de recepción de listas será el día 31 de diciembre de 2006, enviándolas a Sección Local de URE, Apdo. 280, C.P 03690 San Vicente del Raspeig

(Alicante) o por correo electrónico a [uresanvicente@terra.es](mailto:uresanvicente@terra.es)

## III TROFEO Y DIPLOMA CIUTAT DE BADALONA

La Unió de Radioaficionats de Badalona, con la colaboración del Ayuntamiento de esta población, invita a todas las estaciones en posesión de licencia oficial, a su III Trofeo y Diploma.

**Fecha:** 1 de diciembre hasta 17 del mismo mes..

**Bandas:** 40 y 80 metros, sólo fonía.

**Objetivo:** Formar la frase "3 Trofeu i Diploma Ciutat de Badalona 2006". En total 35 contactos.

**Bases:** Las estaciones EA, EC, EB y CT podrán pedir una letra a cada estación otorgante por día y banda, es decir, se puede repetir el contacto con la misma estación pero en distinta banda.

Se concederán diplomas a todas las estaciones participantes que consigan la frase. Además se sorteará un trofeo por distrito entre todos los que hayan completado la frase.

Gastos de envío no incluidos.

**Listas:** Por correo ordinario se mandarán, antes del 18 de enero (fecha de matasellos), a Unió de Radioaficionats de Badalona, Apartado de Correos 188, 08910 Badalona. En ella debe constar el indicativo, fecha, hora, banda y reporte recibido; podéis copiarlo del modelo.

Por correo electrónico (e-mail), podéis descargar un log en

[www.ure.es/seccion.badalona/descargas/diploma\\_log.zip](http://www.ure.es/seccion.badalona/descargas/diploma_log.zip)

Se deberán de enviar al e-mail [ea3ubr@yahoo.es](mailto:ea3ubr@yahoo.es) antes del 18 de enero de 2006.

## DIPLOMA EDIFICIOS ROMÁNICOS DE ESPAÑA (DERESP)

EA4UV, con el apoyo y colaboración de URE Parla, informa de la creación oficial de un nuevo entretenimiento para todo el año, el DERESP, diploma que pretende acercar una parte concreta de nuestra cultura y patrimonio al ámbito de los radioaficionados.

España cuenta con un extenso patrimonio de edificios románicos o con vestigios románicos en los mismos, aunque el listado con que comienza el diploma es ya importante y se irá incrementando a medida que lleguen nuevos datos y pruebas a mi conocimiento. El referido listado de referencias se ha obtenido después de muchas horas de paciente navegación por Internet y de la detenida lectura de algunos libros que tratan el tema. Me consta que hay libros de la editorial Lancia referidos a casi todas las provincias con vestigios románicos y poco a poco los iré adquiriendo para incrementar el listado de las referencias.